

Liebe LeserInnen!

Der Sommer neigt sich dem Ende zu – und bei uns im Kleiderladen startet am Montag der große Sommer-Schluss-Verkauf mit vielen tollen Angeboten. Doch das ist längst nicht alles: Unser Ehrenamtlerabend war ein voller Erfolg, unser Bouletreff geht in die Verlängerung und auch ein neuer Spielekreis steht in den Startlöchern. Außerdem möchten wir unserem Förderverein ganz herzlich für die vielseitige Unterstützung danken.

Ehrenamtlerabend im Hannes

Anfang September durften wir gemeinsam mit unseren Ehrenamtlichen einen ganz besonderen Abend verbringen. Bei strahlendem Sonnenschein, köstlichem Essen (Danke an By Horns) und bester Stimmung, haben wir gefeiert, gelacht und einfach die gemeinsame Zeit genossen.

Ein riesiges Dankeschön an alle, die sich mit so viel Herz, Zeit und Energie einbringen - ohne Euch wäre vieles nicht möglich!



Offener Bouletreff geht in die Verlängerung

Ein schönes Angebot, das viele bei uns schätzen, ist der offene Bouletreff mit Roland Weber. Ursprünglich war er nur bis zur Sommerpause geplant, doch wir haben gute Neuigkeiten: Roland hat zugesagt, auch im September zwei zusätzliche Termine anzubieten.

Merken Sie sich unbedingt den 08.09. und den 22.09. von 15 -17 Uhr vor.

Neustart: Unser Spielekreis startet am Montag

Am kommenden Montag, 08.09.2025 um 15 Uhr startet unser neuer Spielekreis! Hier sind alle Erwachsenen herzlich eingeladen gemeinsam zu spielen, zu lachen und neue Kontakte zu knüpfen. Wir freuen uns über viele Neugierige.

Neue Rückenlehnen für unsere Sitzbänke – ein herzliches Dankeschön an den Förderverein

Dank der großzügigen Unterstützung unseres Fördervereins konnten wir unsere Sitzbänke auf der Aussenterrasse des Café Hannes mit bequemen Rückenlehnen ausstatten.

Diese Ergänzung ist für uns von großer Bedeutung: Die Rückenlehnen sorgen nicht nur für mehr Komfort, sondern auch für entspanntere Aufenthalte auf unserer Terrasse. So wird das Café noch stärker zu einem Ort der Begegnung, des Austauschs und des Miteinanders.

Im Namen aller Gäste und BesucherInnen danken wir dem Förderverein sehr herzlich für diese tolle Unterstützung.

Ein großes Dankeschön

Letzten Montag hat unser Förderverein den Eigenanteil unserer Lädchen - Einkäufer übernommen. Wir sagen von Herzen DANKE - auch im Namen aller EinkäuferInnen, die sich darüber riesig gefreut haben!

Solche Gesten zeigen, wie wertvoll Gemeinschaft ist.

Sie sind begeistert von dem Engagement unseres Fördervereins und können sich vorstellen den Verein und so das Begegnungszentrum Hannes zu unterstützen? Werden Sie gerne Mitglied. Antragsformulare gibt es im Begegnungszentrum Hannes und auf unserer Homepage (www.gdg-rheydt-west.de).

Die Jahresbeiträge sind gestaffelt. Sie können frei wählen von 6 €, 12 €, 24 € oder 48 €. Gerade was ihr Geldbeutel so hergibt.

Mit Ihrer Unterstützung können wir noch mehr bewirken.

Sommer-Schluss-Verkauf im Kleiderladen

Am 08.09.2025 und am 22.09.2025 findet in unserem Kleiderladen von 11-13 Uhr der große Sommer-Schluss-Verkauf statt. Schauen Sie gerne rein und sparen 50 % auf jeden Artikel. Für den Kleiderladen besteht keine Zugangsberechtigung, sodass jede(r) einkaufen kann!

Kleiderspenden können gerne während der Öffnungszeiten abgegeben werden. Saisonbedingt benötigen wir jetzt vorwiegend Kleidung für den Herbst und Winter. Wir bitten herzlich darum, die gespendete Kleidung in Kartons oder Wäschekörben zu bringen. Diese können anschließend gerne wieder mitgenommen werden.

Wir sind auch bei Instagram

Folgen Sie uns und lassen gerne auch mal ein  da.

https://www.instagram.com/begegnungszentrum_hannes/

Herzlichst

Kerstin Holzem

Sie möchten den Newsletter per E-Mail erhalten? Gerne! Bitte senden Sie mir eine E-Mail mit dem Betreff „Hannes-Newsletter“ an hannes@herz-jesu-rheydt.de und ich nehme Sie gerne in den Verteiler auf.